



Octobre Rose

publié le 09/10/2018 - mis à jour le 12/10/2018

A l'occasion de la 25ème campagne d'information sur le dépistage du cancer du sein, nos **élèves de 3èmes Hygiène Alimentation Services** et leur professeur Mme FONTENEAU, ont décidé de passer l'information en donnant un peu de couleur à l'ÉREA : du rose, du rose et encore du rose..... Des affiches explicatives ont été apposées dans le hall afin de sensibiliser au maximum les élèves et qu'ils soient eux-même le relais dans ce combat qui touche aujourd'hui 1 femme sur 8. Les élèves de 4èmes ont également participé à cette action en confectionnant un gâteau au yaourt surprise dont l'intérieur était rose et qui a été servi aux résidents de la maison de retraite Aquitania partenaires de cette action au travers de magnifiques rubans roses confectionnés pour l'occasion par ces derniers (avec les 3èmes HAS).



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.